



Encuentro oficial más por Luis en París. El presidente del Círculo entrega las llaves de la ciudad al agregado cultural chileno Juan Raúl Gómez. De izquierda a derecha: Luis del Río y Luis María presidente de los exiliados de Normandía.

Talca, París y la amistad

Ana María Lugo

Quien más años lleva el título chileno Luis del Río radicado en París, y la presidenta de la Asociación de Poesía Latinoamericana "La Plata" Mercedes Benítez pasaron por Talca recibiendo merecidas y cariñosas.

Luis del Río, profesor de literatura en París, ha publicado varios libros de poesía y Mercedes Benítez es una gran amiga de Chile y de la cultura. Ambas conocen bien obligatoriamente a quienes se dedican a los escritores latinos radicados en Francia creando escuelas de poesía y música, participando en fiestas y recordando el país como embajadores de la cultura latinoamericana.

Luis del Río ha sido nombrado representante de la Sociedad de Escritores de Chile en Francia y ha participado en importantes iniciativas culturales, como el agregado cultural de Chile en ese país, Ramón Gómez. Han realizado varias de difusión de la cultura chilena a diversos seguidores de Francia y han sido invitados por los más altos intelectuales.

La Asociación publica una revista de difusión intelectual y en ella colabora también nuestro amigo y escritor talquino Iván Tencio que reside en Francia desde hace una década.

Con una calidad y坦率ness que llevan desde Europa, Luis y Mercedes comparten con los exiliados de Talca

Talca, París y la amistad [artículo] Ana María Lepe.

Libros y documentos

AUTORÍA

Lepe, Ana María

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Talca, París y la amistad [artículo] Ana María Lepe. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)